



**LEALES A NORIEGA.** Ciudad de Panamá, agosto 14 (AP-cablefoto). Mujeres del Batallón "Acuarius" participan en el desfile del quinto aniversario de que el general Manuel Antonio Noriega asumió la jefatura de las Fuerzas de Defensa de Panamá. Han sido equipadas con sofisticados implementos militares.

## Bush dice estar dispuesto a entrevistarse con Ortega

Nueva Orleans, Agosto 14 (Reuter). George Bush, apartándose de la política de Ronald Reagan, dijo hoy que si fuera presidente estaría dispuesto a reunirse con el primer mandatario de Nicaragua, Daniel Ortega.

"Si pensara que una reunión con Daniel Ortega lo haría cumplir con su compromiso con la Organización de Estados Americanos, me reuniría con él mañana", dijo en una entrevista televisada el virtual candidato.

—Pasa a la página 82—

## Israelíes imponen toque de queda en la Franja de Gaza

Tel Aviv, agosto 13 (DPA). Las autoridades israelíes dispusieron esta tarde (tiempo local) el toque de queda en la ocupada franja de Gaza, con sus 650 mil habitantes, debido a violentas protestas anti-israelíes habidas en la zona, se-

gún comunicó un portavoz militar en Tel Aviv. Las entradas y salidas a la franja están siendo rigurosamente controladas. Los trabajadores palestinos de la zona sólo pueden reintegrarse a sus hogares en grupos li-

—Pasa a la página 55—

## EU pospone envío nuevo crucero al Golfo Pérsico

Manama, Bahrein, agosto 14 (AP). La Armada de Estados Unidos dejó de lado sus planes de enviar al Golfo Pérsico un nuevo avanzado crucero y decidió reexaminar un previsto despliegue de otros 4 barcos, allanando el camino para una reducción de su compromiso naval en la región, dijeron fuentes militares norteamericanas.

Señalaron que la decisión indicaría que los altos funcionarios norteamericanos confían que la

—Pasa a la página 47—

# Pdte. Vinicio Cerezo enfrenta peor crisis

Guatemala, Agosto 14 (Reuter). Jaqueado por militares golpistas y efervescencia sindical, Vinicio Cerezo enfrenta lo que podría ser su peor crisis desde que asumió la presidencia de Guatemala, dijeron fuentes diplomáticas.

Luego de una semana de tensión y protestas, Cerezo es aún el líder de

Guatemala pero muchos guatemaltecos se preguntan hasta donde deberá retroceder para seguir al frente del gobierno, agregaron.

Los observadores consideran que el principal problema de Cerezo radica en los militares, que gobernaron el país durante tres décadas de brutal

—Pasa a la página 82—

# Bienvenida de héroe para Reagan en Nueva Orleans

Nueva Orleans, Agosto 14 (Reuter). El presidente Ronald Reagan se dirigió hoy a Nueva Orleans donde lo aguarda una bienvenida de héroe, mientras sus copartidarios se preguntan ansiosos si el hombre que eligieron para sucederlo —el vicepresidente George Bush— podrá instalarse en el centro de la escena.

Reagan y su mujer Nancy serán recibidos por bandas musicales, grupos de jazz y los videntes de

miles de personas, a su llegada a las 15.30 hora local a esta ciudad junto al Río Mississippi, cuyo lema es: "Que vuelvan los buenos tiempos".

Al presidente de 77 años, este viaje le permitirá recibir la última gran aclamación política y una posibilidad de compendiar la "Revolución Reagan" y su visión del futuro. Pronunciará el lunes por la noche su discurso de despedida en esta convención

—Pasa a la página 43—

## Encuesta revela ventaja de Bush sobre Dukakis

Washington, agosto 14 (Reuter). El vicepresidente George Bush aventaja a su rival demócrata Michael Dukakis en la puja por la Casa Blanca, según un sondeo de opinión realizado por la ABC News.

El estudio estableció que el 49 por ciento de los estadounidenses votaría por Bush, frente a un 46 por ciento que lo haría por Dukakis.

ABC informó que el sondeo, que se realizó hace dos días, fue de escasa magnitud —los entrevistados fueron 708, de los cuales sólo 384

—Pasa a la página 55—



ES UN INSULTO. Ciudad Century, California, agosto 14 (AP-Cablefoto). Una manifestante une sus manos y expresa: "es un insulto" al referirse a la proyección de la película: "La última tentación de Cristo".

## \$50 millones del Banco Mundial al régimen hondureño

Tegucigalpa, agosto 14 (Reuter). El presidente José Azcona, dijo que Honduras, el país más pobre de América central, llegó a un acuerdo con el Banco Mundial para obtener un préstamo de 50 millones de dóla-

—Pasa a la página 84—



EN BRASIL. Brasilia, Agosto 14 (AP-cablefoto). El presidente de Portugal, Mario Soares, se encuentra aquí para sostener una serie de reuniones con su colega brasileño, José Sarney.

## Hoy iníciase Convención Republicana de los E.U.

Washington (UPI). El presidente Ronald Reagan apeló ayer personalmente al electorado estadounidense, y defendió al vicepresidente George Bush de los ataques de los demócratas, diciendo que sólo Bush podrá garantizar sus sueños acerca del futuro de la nación.

"Mi nombre no aparecerá en ninguna boleta este otoño", dijo Reagan en su mensaje radial semanal al referirse a la convención republicana a inaugurarse mañana en Nueva Orleans. "Lo que está en juego para

—Pasa a la página 49—

## Rey Fahd dona \$8 millones para damnificados de Sudán

Riyad, Arabia Saudita, Agosto 14 (AP). El rey Fahd donó 30 millones de riyales (8.0 millones de dólares) de sus fondos personales, en nombre de la familia real, para ayudar a los damnificados por las inundaciones en el Sudán, informó hoy el gobierno.

La donación tiene como objetivo iniciar una campaña de donaciones en todo el país, dijo un informe de la agencia oficial de noticias del reino.

La donación se sumará a los envíos de ayuda por vía aérea que comenza-

—Pasa a la página 41—

## Miles de panameños en el funeral del ex Pdte. Arias

Ciudad de Panamá, agosto 14 (DPA). Miles de panameños colmaron las principales avenidas de la Ciudad de Panamá, bajo una pertinaz lluvia, —esta madrugada— para saludar el paso del cortejo fúnebre del tres veces presidente de la República, Arnulfo Arias Madrid.

La muchedumbre impidió el avance rápido de una caravana que seguía al carro fúnebre desde el aeropuerto Omar Torrijos hasta la Catedral Metropolitana, poco más de

—Pasa a la página 55—



ATAUD DE EX PDTE. ARIAS. Ciudad de Panamá, Agosto 14 (AP-Cablefoto). Una misa de cuerpo presente, por el alma del tres veces presidente

de Panamá, Arnulfo Arias Madrid, fue oficiada hoy en la Catedral Metropolitana. Murió el miércoles anterior en Miami y será enterrado mañana, el día que iba a cumplir 87 años de edad.